
令和 5 年 第 3 回 特別養護老人ホームもも大安運営推進会議議事録 

 

１ 日時：令和 5 年 11 月 21 日（火） 13：30～14：00 

 

２ 場所：特別養護老人ホームもも大安 会議室 

 

３ 委員出欠 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（備考）出席･･･○ 欠席･･･× 

 

あいさつ 施設長 山川広子 

本日はお忙しい中、ご出席いただきありがとうございます。令和 5 年 第 3 回目の運営推進会議を開催

いたします。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

議事 

１.特養の入所待ち情報 

２.特養入所者様の利用状況 

３.コロナ禍の推移 

  ４.ももふれあい保健室認知症カフェ 

５.その他 

     

次回開催予定 奇数月の第 3 火曜日 令和 6 年 1 月 16 日(火)13 時 30 分から 14 時 30 分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

構成区分 役職 氏名 出欠 

利用者の家族 家族代表(特養) 伊藤 史子 ○ 

当該事業について 

知見を有する者 

大安民生委員児童委員 

元副会長 
杉本 うめ子 〇 

いなべ市職員 いなべ市介護保険課 村上 佑一 〇 

いなべ市地域包括 

支援センター 
社会福祉士 中村 綾乃 × 

事務局 施設長 山川 広子 ○ 

事務局 副施設長 島村 真美 〇 

事務局 特養・看護師 上杉 洋子 ○ 

事務局 特養・相談員 竹腰 真弓 〇 

事務局 事務員 武田 美佐子 ○ 

事務局 事務員 川島 千佳 ○ 



【要旨】 

１.入所待ち状況 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 【特養の入所待ち状況】 入所待ちは 3 名です。この内 2 名の方は必要になった時に

入所したいとの事で将来に備えての申込の為ご希望があれ

ば入所できる状況になっています。 

 

２.入所者様の利用状況 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 【特養入所者様の利用状況】 ・現在の入所者様は 17名で、今月 1名の方が入所予定です。

平均介護度は 3.9です。 

 

３．コロナ禍の推移 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

伊藤氏 

 

 

 

事務局 

事務局 

【コロナ禍の推移】 

  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

施設へ消耗品などを持って行った

際に面会を希望する時があるので

すが事前に連絡した方がいいです

か。 

 

【ももふれあい保健室認知症カフ

ェ】 

 

 

 

 

 

 

・現在コロナ、インフルエンザともに職員を含め感染者は

いません。 

・11 月 2 日と 9 日にインフルエンザの予防接種を行いまし

た。 

・面会について、改めて 10 月に封書でお知らせしました。

予約制で時間は 15 分間、飲食禁止とし、面会前に検温や健

康状態の確認後手指消毒をしていただき、ホールで換気を

しながら行っています。 

・外泊はまだ行っていません。 

・外出は受診のみですが、状況に応じて対応しています。

10月にご家族の冠婚葬祭の為半日外出した方は外出後2日

間自室待機で対応しました。 

 

 

 

 

窓越しの面会でしたらお時間があえば大丈夫です。 

・10 月 18 日 14 時から 3 回目を開催し、参加者は 6 名で

した。認知症予防の料理の一つとして、地中海料理(にんに

くとオリーブオイルを使った鯖のトマト煮)とナッツを使

ったお菓子を給食の職員が目の前で作り、試食していただ

きました。その後ヤクルトの空き瓶を使い、壁に飾る花挿

を作製しました。参加者皆様で教え合いながら作られて、

持ち帰り飾って頂いています。 

・次回は 12 月 20 日にクリスマスリースを作成する予定で

す。作りながら日ごろの介護の悩みなどをゆっくり話して

もらえるような場にしたいと考えています。 

・たくさんの方に参加して頂きたいので、ご希望の方があ

ればご紹介下さい。 

 

 

 

 



４．その他 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 

 

村上氏 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

杉本氏 

 

 

事務局 

杉本氏 

 

 

 

 

事務局 

伊藤氏 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

ご質問等がございましたらお願い

します。 

市役所の窓口に来られる方がモモ

さんでは非常に手厚く入所者さん

に対応してみえるという話を聞い

ていますと、こちらの施設を希望

される方もあるので引き続き同じ

ようにやっていっていただけたら

と思います。 

 

 

 

食事がとてもおいしい、食事が楽

しみで通っているというお話もき

いています。 

 

毎日 3 食、季節や栄養バランスな

ど色々大変だと思いますが評判が

いいという事は皆さんががんばっ

てらっしゃるという事だと思いま

す。 

 

面会時におやつなど何か欲しい物

がないか聞くのですが、施設で

色々な物を出してもらっているの

でいらないといっていました。

色々工夫していただいているのだ

とお話しをききながら思いまし

た。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ありがとうございます。地元の方にご理解いただいている

というお言葉をいただき職員も喜ぶと思います。職員に伝

えます。 

 

 

 

出来立てをお届けしたいと職員も努力、工夫しています。 

 

 

 

 

 

ありがとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

貴重な声をお聞かせいただきありがとうございました。 

他にご質問等はいかがでしょうか。(質問なし)これで終了

させていただきます。 

 

次回の開催について 

発言者 議事要旨 要望・助言等 発言・応答 

事務局 【次回の会議の予告】 奇数月の第 3 火曜日に運営推進会議を行う予定ですので、

次回開催は 11 月 16 日 13 時 30 分からお願いいたします。

本日はご出席いただきありがとうございました。 

 


